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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.02.2019 öffentliche 
Kenntnisnahme 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Umsetzung 

eines Bürgervorschlages im Rahmen des Bürgerhaushaltes 2019 
  
 
In der Stellungnahme der Verwaltung auf den Bürgervorschlag Nr. 436 heißt es: 
 
„ Es ist geplant, das Thema Erneuerung / Sanierung von Bänken künftig über eine 
Arbeitsplatzmaßnahme zu lösen. 
 
Hinweisschilder zu Themen der Grünflächenbenutzungssatzung werden schrittweise durch 
eine Beschilderung mit international verständlichen Piktogrammen ersetzt. 
 
Eine weitere Intensivierung der Streumülllbeseitigung wird derzeit geprüft.“ 
 
 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 
Wie ist der Stand der Umsetzung der oben genannten vorgeschlagenen Maßnahmen? 
 
 
 
 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2019/04863 
Datum:   06.02.2019 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Marion Krischok 
Plandatum:   27.02.2019 
    



   

 
 
Stadt Halle (Saale)   20. Februar 2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 

 
 

 
Sitzung des Stadtrates am 27.02.2019 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zur Umsetzung eines 
Bürgervorschlages im Rahmen des Bürgerhaushaltes 2019 
Vorlagen-Nr.: VI/2019/04863 
TOP: 10.10 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
In der Stellungnahme der Verwaltung auf dem Bürgervorschlag Nr. 436 heißt es: 
 „Es ist geplant, das Thema Erneuerung/Sanierung von Bänken künftig über eine 
Arbeitsplatzmaßnahme zu lösen. 
Hinweisschilder zu Themen der Grünflächenbenutzungssatzung werden schrittweise 
durch eine Beschilderung mit international verständlichen Piktogrammen ersetzt. 
Eine weitere Intensivierung der Streumüllbeseitigung wird derzeit geprüft.“ 
 
Wie ist der Stand der Umsetzung der oben genannten vorgeschlagenen Maßnahmen? 
 
Seit 01.02.2018 reparieren sieben Teilnehmer des Arbeitsförderungsprogrammes 
„Stadtbildelemente“ Stadtmöbel (u. a. Bänke). Diese Maßnahme läuft bis 31.12.2020. 
 
Alle Hinweisschilder bezogen auf die Grünflächenbenutzungssatzung enthalten international 
verständliche Piktogramme. 
 
Eine weitere Intensivierung der Streumüllbeseitigung wird angestrebt. Die Stadtverwaltung 
plant dazu den Kauf eines Saugwagens. 
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
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